

NO SOLO DEL CUARTEL VIVE ESTELLA

Recientemente, el Ayuntamiento de Estella (excepto H.B.) con su alcalde a la cabeza, ha remitido a las autoridades pertinentes un escrito con motivo del desmantelamiento del cuartel militar sito en nuestra ciudad, en el que se refleja una imagen errónea, falsa y tergiversada, mostrando a dicho cuartel como la panacea de la ciudad, como un nuevo «plan Marshall» económico para Estella.

Señor alcalde, que una comunidad de casi mil personas genere un beneficio bruto al año de cerca de 300 millones de pesetas es, cuando menos, ridículo, por no decir mísero. Haga usted cuentas y verá que una simple fábrica de 200-250 trabajadores iguala o supera dicho beneficio, y si a esto sumamos la fuga económica que supone para nuestra ciudad el aumento constante de parados-as, el aumento progresivo de jóvenes que emigran en busca de un puesto de trabajo, la marcha de numerosos jóvenes cada año para perder un año y pico de su vida en el servicio militar; unido esto a lo que cada año gasta cada ciudadano estellés en armamento (militarismo, carrera de armamentos, OTAN, ...) hace que tengamos que sospechar de intereses creados en usted y concejales que lo apoyaron en su postura ante dicho cuartel. (Agrupación Independiente, PSOE, PNV, P.earlista).

Permítanos una pregunta: ¿Con cuántas personalidades y cuántos pasos ha dado para favorecer la creación de puestos de trabajo en nuestra ciudad?

No vamos a comentar nada sobre sus afirmaciones al maravilloso clima de nuestra ciudad, ni a las magníficas perspectivas de realización personal que existen para las mozas de Estella; la vergüenza ajena que sentimos al leer esto por tenerle a usted de alcalde, nos impide cualquier comentario.

Pero **lo que no podemos pasar por alto** son sus afirmaciones acerca nuestra cultura. USTED MIENTE, señor alcalde. Miente porque sabe que Estella es una ciudad muerta culturalmente; y está muerta porque el Ayuntamiento que usted preside ha boicoteado sistemáticamente todo atisbo de manifestación cultural que se ha intentado hacer. Léase, por ejemplo: suspensión de la «Semana Cultural Vasca», en julio; suspensión del «Festival de rock», en agosto; boicoteo del Cine-Club; suspensión de la «Semana de Teatro», en setiembre; privación de locales a organismos juveniles y populares; y etcétera, etcétera... Y por otra parte, señor alcalde, ¿a que no nos cita dos actos culturales organizados por su corporación en lo que va de año?... Sin comentarios.

Con respecto al tema ecológico: Urbasa, Andía, Lóquiz, Montejurra, etc. no le pertenecen, y nos parece muy poco democrático pasar de la opinión de los numerosos ayuntamientos implicados en estas zonas, y que en más de una ocasión han adoptado acuerdos municipales contrarios a las prácticas militares en su terreno. Ellos también tienen derecho a opinar, como también nosotros a exigir que dichas zonas naturales se conserven intactas en su forma y aspecto, para poder seguir utilizándolas como esparcimiento y recreo, sin miedo a que un obús desviado o una bala perdida, como ya ocurriera en alguna ocasión, se cruce en nuestro camino.

Por nuestra parte, nada más, salvo reafirmarnos en nuestro rechazo a la militarización, carrera de armamentos y a la OTAN, y a afirmar que la solución a los problemas de Estella no pasan por el cuartel, sino al contrario, su desaparición será beneficiosa para la ciudad; y si además cunde el ejemplo y desmantelan también la casa-cuartel de sus vecinos de más abajo, nuestro gozo será ya inmenso.

Estella/Lizarra, 14 de noviembre de 1985

COMISION ANTI-OTAN
ASAMBLEA ANTIMILITARISTA
COMITÉ ECOLOGISTA